

**ECTA President****Soenke Wilts**

0162 / 955 0281

e-Mail: President@ECTA.de

Dear Dancers and Club Boards,
we warmly welcome you in 2019. We hope you had a nice Advent season and could enjoy the Christmas holidays with your loved ones. At the same time, we wish you all the best for the upcoming year!

I would like to give you an overview on our events, to which you are cordially invited.

ECTA Convention in Filderstadt (near Stuttgart)

This year, the ECTA Convention will take place from June 20 to 23 at the conference center Bernhäuser Forst in Filderstadt near Stuttgart. The ECTA Conventions offers an extensive seminar program for interested people and leaders. At the same time, it offers opportunities for interesting discussions, knowledge transfer and nice evening events. The Gala Night with buffet and dancing will be the highlight and the conclusion of the convention on Saturday night. If you are interested and would like to participate, please contact our Vice President Dave Preskitt (vice-president@ecta.de).

Liebe Tänzerinnen, Liebe Tänzer, Liebe Clubvorstände,

herzlich Willkommen im Jahr 2019. Wir hoffen, ihr hattet eine schöne Adventszeit und konntet die Weihnachtsfeiertage mit euren Liebsten genießen. Gleichzeitig wünschen wir Euch für das anstehende Jahr alles Gute!

Ich möchte Euch gerne einen Überblick über unsere Veranstaltungen geben, zu denen Ihr selbstverständlich herzlich eingeladen seid.

ECTA Convention in Filderstadt (bei Stuttgart)

Dieses Jahr findet die ECTA Convention vom 20. Bis 23. Juni im Tagungszentrum Bernhäuser Forst in Filderstadt bei Stuttgart statt. Die ECTA Convention bietet ein umfangreiches Seminarprogramm für Interessierte und Leader. Gleichzeitig bietet sie Möglichkeiten für interessante Gespräche, Wissenstransfer und schöne Abendveranstaltungen. Am Samstagabend wird der

Dance Events

Furthermore, I would like to emphasize our upcoming dance events. On March 30, the **Student Jamboree** takes place in Hochdorf and is hosted by the Tapsy Turtles. This year a little earlier, but perhaps still on the hottest weekend of the year (albeit unlikely), the Cloggers will be meeting at the **Clog Convention** in Loccum from May 17th to 19th. There, the clubs Rhythm in Shoes, Magic Feet and Iceland Sun Cloggers have agreed to align. The next weekend the **Round Dance Festival** will follow from 24th to 26th May in Stuttgart at The Survivors e. V. However, as every year, the round-off is made by the **Contra Dance Convention**, which will be held on October 19 in Scheßlitz and hosted by the Rollin' Squares.

Spring Jamboree 2019 in Frankfurt

This year, the ECTA Board has also decided to co-sponsor the Spring Jamboree according to the EAASDC / ECTA Jamboree Agreement, and to award the hosting to the clubs.

The organization will be chaired by Beaux & Belles President Barbara Stolz. With Barbara, we have a great contact person who works with her clubs to ensure that the best conditions for leaders and dancers and a successful dance event are created.

... and a request

Gala Abend mit Buffet und Tanzen das Highlight und der Abschluss der Convention sein.

Wenn Ihr interessiert seid und teilnehmen wollt, so wendet Euch bitte an unseren Vizepräsidenten Dave Preskitt (vice-president@ecta.de).

Tanzveranstaltungen

Des Weiteren möchte ich Euch noch auf unsere anstehenden Tanzveranstaltungen aufmerksam machen. Am 30. März findet das **Student Jamboree** in Hochdorf statt und wird von den Tapsy Turtles ausgerichtet. Dieses Jahr etwas früher, aber vielleicht trotzdem am heißesten Wochenende des Jahres (wenn auch eher unwahrscheinlich) treffen sich die Clogger auf der **Clog Convention** vom 17. bis 19. Mai in Loccum.

Dort haben sich die Vereine Rhythm in Shoes, Magic Feet und Island Sun Cloggers zur Ausrichtung bereit erklärt. Gleich am nächsten Wochenende folgt das **Round Dance Festival** vom 24. bis 26. Mai in Stuttgart bei den The Survivors e. V. Den runden Abschluss macht wie jedes Jahr die **Contra Dance Convention**, die am 19. Oktober in Scheßlitz stattfinden wird und von den Rollin' Squares ausgerichtet wird.

Spring Jamboree 2019 in Frankfurt

Der ECTA Vorstand hat auch dieses Jahr beschlossen, gemäß der EAASDC/ECTA

During the planning of the Fall Round Up in Pinneberg, we also had to realize that the conditions for major events become harder due to fire protection and due to the city regulations. The sometimes hard regulations complicate the planning and organization.

In times of social networks, it has become easy to share his displeasure directly and to discuss with others, which often ends in a so-called **"Shitstorm"**.

Personally, I am in regular and close contact with Barbara and the ECTA as well as the EAASDC Board support the organizers in all their possibilities. Therefore, I can promise you that the clubs, together with the responsible of the umbrella organizations, will do their best to create good conditions for the event. If you have any criticisms or questions, please directly contact one of the boards or Barbara. In most cases, we can certainly answer your questions and make some worries and fears out of the world, but much is still in clarification process.

The organization of a Jamboree requires a high degree of flexibility, please be at least as flexible as the organizers and have understanding for one or the other decision!

We are looking forward to an exciting year 2019.

Greetings and we'll meet!

Jenny & Sönke

Facebook:

<http://facebook.com/soenke.wilts>

Jamboree Vereinbarung gemeinsam mit EAASDC die Schirmherrschaft für das Spring Jamboree zu übernehmen und die Ausrichtung an die Vereine zu vergeben.

Die Organisation findet unter der Leitung der Präsidentin der Beaux & Belles, Barbara Stolz, statt. Wir haben mit Barbara eine super Ansprechpartnerin, die sich mit ihren Vereinen dafür einsetzt, dass beste Rahmenbedingungen für Leader und Tänzer und ein erfolgreiches Tanz-Event geschaffen werden.

... und dazu eine Bitte

Auch wir mussten während der Planungen des Fall Round Ups in Pinneberg feststellen, dass die Auflagen für Großveranstaltungen vor allem aufgrund von Brandschutz, aber auch z. T. nur aufgrund der Stadtverordnungen, die Planung und Durchführung erschweren.

In Zeiten von sozialen Netzwerken ist es leicht geworden, seinen Unmut direkt zu teilen und mit anderen zu diskutieren, was nicht in seltenen Fällen in einem sogenannten **„Shitstorm“** endet.

Ich persönlich stehe mit Barbara in regelmäßigen und engen Kontakt und sowohl der ECTA als auch der EAASDC Vorstand unterstützen mit all ihren Möglichkeiten die Organisatoren. Daher kann ich Euch versprechen, dass die Vereine zusammen mit

Mobil / WhatsApp /
 Threema: 0162 / 955 0281
 Skype: soenke.wilts@outlook.de



den Verantwortlichen der Dachverbände alles geben, um beste Bedingungen für die Veranstaltung zu schaffen. Wenn ihr Kritik oder Fragen habt, so wendet Euch bitte direkt an einen der Vorstände oder an Barbara. In den meisten Fällen können wir eure Fragen sicherlich beantworten und einige Sorgen und Ängste aus der Welt schaffen, vieles ist allerdings auch noch in Klärung.

Die Organisation eines Jamborees erfordert ein hohes Maß an Flexibilität, bitte seid als Gäste mindestens genauso flexibel wie die Organisatoren und habt für die eine oder andere getroffene Entscheidung Verständnis!

Wir freuen uns auf ein aufregendes Jahr 2019 mit Euch!

Liebe Grüße und wir treffen uns!

Jenny & Sönke

Facebook: <http://facebook.com/soenke.wilts>

Mobil / WhatsApp /
 Threema: 0162 / 955 0281

Skype: soenke.wilts@outlook.de

Come to the / Kommt zum Spring Jamboree nach Frankfurt...

... zum Tanzen, zum Mitbestimmen bei der Mitgliederversammlung, zum Shoppen und zum persönlichen Gespräch mit EAASDC Vorstandsmitgliedern. Auch ich werde dort sein und freue mich auf Gespräche mit euch über die Zukunft des Bulletins. Der Editor

*

... to dance, to decide at the membership meeting, for shopping, and personal talks with EAASDC board members. I will be there, too, and I'm looking forward to discuss with you about the future of the Bulletin. The EAASDC Editor